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Nice est un symbole, ancienne colonie grecque, mais aussi une
cité par où commença la romanisation et la christianisation
des Gaules.

Ce qui s’est passé est intolérable.
Le lieu et le jour étaient choisis.
Nice sera donc le point de départ de la reconquête, l’islam ne
passera plus.

N’oublions pas que Nice est certes meurtrie mais que Nice
signifie désormais Victoire (Nikê), victoire sur nos ennemis,
nous ne nous soumettrons jamais.

Laissons dans le mépris ceux qui du plus haut sommet de l’État
PS à un édile LR qui n’ont fait que nous exposer davantage au
danger  et  à  la  mort  et  nous  tromper.  Ces  «  Hippias  de
l’Intérieur (1)».
Comme les citoyens d’Athènes nous sommes tous » la réserve
opérationnelle  » de la République et de la Nation.
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Les lendemains de nos ennemis vont déchanter.

(1) Note de Christine Tasin

Hippias  était  le  traître  athénien  passé  à  l’ennemi  qui
conseillait  les  Perses  lors  de  la  bataille  de  Marathon.
Hippias faisait partie des Tyrans qui avaient mis Athènes sous
le  joug,  il  n’a  pas  pardonné  aux  Athéniens  de  l’avoir
ostracisé  manu  militari.

Depuis le temps que je rêve de voir l‘ostracisme installé dans
nos lois… On ferait des sacrées économies de prison !!!

https://fr.wikipedia.org/wiki/Ostracisme

